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ÉDITO DU MAIRE 

Mes chers concitoyens, 

Comme chaque année, c’est au 

mois de mars dernier que nous 

avons voté le budget de notre 

commune. Il s’agissait de 

préparer le budget 2024 : un 

exercice plus délicat encore que 

les autres années tant le 

contexte socio-économique est 

tendu et incertain. Un budget 

qui néanmoins exclut toutes 

augmentations de la taxe 

communale et le recours à 

l ’ e m p r u n t  p o u r  n o s 

investissements prévus. Malgré 

cette situation économique 

difficile, c’est grâce à la rigueur 

et à la vigilance de notre gestion 

que la situation financière de la 

commune s’améliore.  

En effet, le taux d’endettement 

et les remboursements des 

emprunts sont en baisse, ce qui 

va nous permettre d’aborder 

avec sérénité les investissements 

pour l’amélioration de nos 

équipements futurs.  

J’aurai l’occasion de vous en 

parler très prochainement. 

Vous trouverez dans ce bulletin 

les principaux éléments de notre 

exercice budgétaire 2024. 

Votre Maire, 

Michel VERDIER 

 

 

Nouvelle rue de la Condamine 



Page  3   LE MOURESSIPE 

LE PLAN CANICULE 

Depuis quelques années, nous connaissons des épisodes de fortes chaleurs et chacun d’entre nous 
doit être vigilant.. 

La mairie en application de l’article L121-6-1 du Code de l’action sociale 
et des familles tient un registre de recensement des personnes seules 
et vulnérables, les plus fragilisées par la canicule. 

Ce registre permet de disposer en cas de crise exceptionnelle de la liste 

des personnes domiciliées sur Saint Côme et Maruéjols, susceptibles 
de nécessiter d’une intervention urgente. 

Cette inscription reste une démarche volontaire de la part des 
personnes concernées et elle est facultative. 

Ces données recueillies sont communiquées au préfet du Gard. 

Un formulaire est disponible en mairie ou sur le site de la commune. Toute modification (changement 
de situation, adresse, téléphone) devra être signalée par écrit à la mairie. 

Vous pouvez contacter le standard de la mairie en cas de besoin au 04.30.06.52.80. 
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Conseil Municpal des Jeunes  

Suite au scrutin du 09 mars dernier, 11 
jeunes conseillers ont été élus. 

Les membres du CMJ pour le mandat  
2024/2026 sont : 
 
֍ CHASSAIN Naomie  
֍ CLAUSS Lubin  
֍ COULLET Paul  
֍ GIMENEZ Anna-Maria 
֍ LAUNE Cloé 
֍ MALAVAL Clélia  
֍ MANTIONE Samsahra  
֍ PINGOT Eoline 
֍ ROUDAUT Maël  
֍ SUCH GOZLAN Mélissande  
֍ GOURMAUD Louise 

 
Le jeudi 25 avril 2024, a eu lieu la première réunion du nouveau Conseil Municipal des Jeunes.  

Monsieur le Maire, Anne-Marie BINTZ, Première Adjointe, Nicole DELALAIN et Valérie 
MALAVAL, Conseillères Municipales ont remis aux jeunes leurs écharpes, symbole de leur 
nouvelle fonction au sein de la commune. 

Le mercredi 17 avril, six filles du CMJ du 
précedent mandat, Michel VERDIER, Anne 
LE MOUEL et Valérie MALAVAL ont 
passé la journée à Paris.  
Tour Eiffel, Panthéon et visite du Sénat 
étaient au programme. 
 
Tout le monde a été satisfait de cette belle 
expérience parisienne d'un jour.  
Les billets de train ont été payés par la 
municipalité. Anne LE MOUEL a eu la 
gentillesse d'offrir les tickets de métro et a 
été notre guide lors de cette journée, 
MERCI à elle.  
 

Monsieur le Maire a offert le déjeuner à l'ensemble du groupe.  
Les photos de cette escapade ont été exposées lors du goûter intergénérationnel.  
 
Nous remercions Laurent BURGOA , sénateur, pour cette invitation.  
 

Valérie MALAVAL, Conseillère Municipale 
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Le samedi 4 mai 2024 a eu lieu le premier goûter intergénérationnel au foyer. 
Elus, jeunes du CMJ et aînés de 75 ans et plus étaient présents. L'ancienne institutrice du village 
Madame MOLINES était également là.Tout le monde a été ravi de ce moment de partage et de 
convivialité. 
Des idées, des projets ont été évoqués à l'occasion de cette première rencontre. 
Les membres de la commission solidarité feront le point prochainement et vous serez tenus 
informés. 

  
 
 

 
 
 

Commission solidarité  

Actualités 
 
Je tiens à remercier les personnes 
qui ont rejoint la commission 
solidarité en ce début 2024. 
 
Cette dernière a prévu de rendre un 
hommage à Alain Rodier d'ici fin 
2024/début 2025. 

 
C'est avec grand plaisir, que le 07 mars 2024, j'ai assisté à 
la remise des diplômes universitaires de Secrétaire de 
Mairie à l'université Vauban à Nîmes.  
En effet, Nathalie SOLER, notre secrétaire, a présenté ce 
concours et l'a obtenu avec mention assez bien.  
Toutes nos félicitations !  

 
 

Michel VERDIER, Maire 

Valérie MALAVAL,  

Conseillère Municipale 

Appel aux dons Octobre Rose 

Merci pour les premiers dons de 
laine reçus en Mairie. 

 

 Ca tricote, ça tricote… 

 

Rappel : Afin de préparer Octobre Rose, la 
commission solidarité est à la recherche de pelotes 
de laine, de coton, ainsi que de carrés de tissu de 
20x20 cm et de couleur rose. 

Vous pouvez déposer vos dons au secrétariat de la 
Mairie jusqu’à fin juillet. 
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École La Condamine  

Dans le cadre du projet NEFLE, notre école a obtenu le financement intégral 
d'une classe mobile d'équipements numériques ce qui lui a valu le niveau 2 du 
label numérique. 

Nettoyons la nature  

Retour en photo sur votre mobilisation pour l'opération "Nettoyons la nature" du samedi 27 
avril. Merci aux bénévoles et au CMJ pour leur participation. N'oublions pas que cette journée 
écocitoyenne, en plus de rendre notre environnement plus propre, permet également d'envoyer 
un message de prévention : les messages de soutiens que nous avons reçus de la part de 
cyclotouristes sur la journée de samedi en sont la preuve !      

Cécile TRIOULEYRE, Adjointe 

La mairie, en partenariat avec Nîmes Métropole, met en place un nouveau site de compostage 
collectif. Pour donner suite à l’installation avec succès d’un premier site à l’espace familial en 
2018, un deuxième site va prendre place dans le village (face à l’école, à l’entrée du lotissement 
des murets). Ce nouveau site, par son emplacement, est particulièrement adressé aux personnes 
n’ayant pas de jardin et habitant au cœur du bourg.  

Ce projet vous intéresse, et si vous deveniez référant de site ? Une formation pourra vous être 
proposée par Nîmes Métropole, il suffit de se porter volontaire en Mairie ! 

Une inauguration aura lieu le mercredi 11 septembre à 17h, durant laquelle les 
consignes d’utilisation vous seront données.  

Nous vous attendons nombreux pour ce rendez-vous ! 

 

Cécile TRIOULEYRE, Adjointe 

Nouveau site de compostage collectif 
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Dans le cadre des Journées des Traditions Taurines, Nîmes 
Agglo a offert à de nombreuses classes de CM une 
découverte du travail des éleveurs de taureaux (de 
Camargue et de combat) et de chevaux.  
Les élèves de CM1-CM2 de St Côme ont pu en bénéficier 
et sont allés visiter le mardi 4 juin la Manade Aubanel et la 
Ganaderia La Paluna à Saint-Gilles. Après une arrivée en 
musique et une présentation de la Manade Aubanel, ils 
ont pu se rendre en tracteur au plus près des taureaux, 
accompagnés par les gardians, avant d'assister à une 

abrivado parfaitement menée, une course camarguaise avec 2 jeunes taureaux, puis de pique-
niquer et de rejoindre la Ganaderia pour 3 ateliers passionnants sur le taureau de Camargue, 
l'habit de lumière du torero et le harnachement du cheval de Camargue.  
Une tienta pédagogique leur a ensuite été présentée, forte en émotions, puis une visite aux 
vaches et à leurs petits veaux. Avant le départ un sac contenant un livre, une casquette et une 
devise leur a été offert. Ils ont tous adoré cette journée en Camargue !     
         
         Marguerite VALVERDE, enseignante  

Le 21 mai, sous l’œil attentif mais bienveillant de 
Camille de la Police Municipale de Clarensac, tous 
les élèves de la classe de CM1-CM2 ont pu se tester 
à vélo, et vérifier leur équilibre, leurs réflexes et 
leur habileté.  
Ils avaient auparavant passé en classe la partie 
théorique afin de tester leurs connaissances du code 
des piétons et  des cyclistes, et valider ainsi le 
« SAVOIR ROULER » demandé aux élèves qui vont 
intégrer prochainement le collège. 
Tous les élèves de CM2 ont réussi le test ! Par 
ailleurs, l'élève de CM2 ayant réussi le meilleur 
score (pratique et théorie confondues) se voyait 
proposer de représenter sa classe et son école au 
Challenge Départemental organisé par la Sécurité 
Routière à Marguerittes le mercredi 12 juin. 
L'heureuse lauréate est Louna Odin. 

Mardi 07 mai 2024, l’école de Saint-Côme-et-Maruéjols a 
organisé un marathon dans le cadre des jeux olympiques de 
Paris 2024 au stade de la commune.Les élèves ont parcouru 
différentes distances pour atteindre les 42 km 195. 

Nous remercions Florian VALLAT et ses proches pour la 
mise en place des parcours et l’organisation de cet 
évènement. Bravo à toute l’équipe ! 
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L’année 2023 s’est poursuivie comme 2022 dans 
un contexte contraignant marqué par les 
hausses du prix de l’énergie, et par un taux 
d’inflation supérieur à 5%, et des dépenses 
incompressibles de charges de personnel, de 
maintenance et la baisse des dotations de l’État. 
Toutefois la municipalité a décidé de ne pas 
augmenter les taxes foncières sur les propriétés 
bâties et non bâties et taxe d’habitation sur les 
résidences secondaires dont les bases locatives 
ont été relevées par l’État en 2023 et pour 2024. 
Les repas de la cantine scolaire facturés par le 
traiteur ont augmenté à plusieurs reprises sur 
l'année et il est difficilement envisageable de 
reporter ce coût sur les familles. Le budget du 
service périscolaire et de la cantine s’élève à la 
somme de 91 114 € en dépenses pour l’année 
2023. Les recettes de ce service s’établissent à 
49 347 € soit un coût de 41 766 € à charge de la 
commune. Le conseil municipal a décidé en 
2023 que le prix des repas soit plafonné à 4,20 € 
contre 4,00 € en 2022, tarif qui n’a pas évolué en 
ce premier semestre 2024. 
En fonctionnement, en recettes comme en 
dépenses on note une augmentation, certes, 
mais maitrisée. En investissement un reste à 
réaliser plus important qu'en 2022, va permettre 
cette année de réaliser plusieurs chantiers 
malgré une envolée du coût des matériaux aussi. 
 
Sont prévus : 
 L’installation des arènes, 
 L’arrosage enterré du stade,  
 La rénovation de la garderie 
 L’Etude « Route Neuve » (Pour sa réfection 

avec sécurisation et enfouissement des 
réseaux) 

 Réfection centre village (Rue du Moulin à 
Huile et impasse du Porche) pour le 
renouvellement des réseaux d’eau potable, 
réfection de la rue de la Condamine à 
hauteur du nouveau lotissement (en béton 
désactivé et bi couche). 

 Le remplacement du joug de la cloche du 
Temple 

 Le remplacement du cuir de la cloche de 
l’église 

 Le changement et la création de plusieurs 
bouches incendie 

 Une classe mobile avec l’achat 
d’ordinateurs pour l’école de la Condamine. 

 

 La pose de panneaux photovoltaïques 
entre 2024 et 2025 sur les toitutes de 
l’école et du hangar technique. 

 
En effet, la municipalité a géré au plus près les 
dépenses de fonctionnement pour dégager un 
excédent et f inancer de nouveaux 
investissements sans avoir à recourir à 
l’emprunt. 
Aussi des demandes de subventions ont été 
sollicitées pour ces nouvelles installations. 
Nous remercions d’ailleurs ces partenaires qui 
participent à la concrétisation de nos projets 
communaux.  
 
En 2023, l’Etat a apporté une aide de 16 498 € 
via le fonds des amendes de police, pour aider la 
commune à aménager et sécuriser les routes 
pour 2024. 
 
Grâce à l’appui de Nîmes Métropole par le fonds 
de concours, qui a versé 3 419 € et du Smeg 
pour 2 931 € la commune a pu rénover son 
éclairage public rue du Temple et rue du Grand 
Jardin. 
 
L’école et la salle de motricité ont pu être 
rénovées par l’achat de climatisations, 
d’éclairage en leds et par une isolation du 
plafond pour un montant total de 33 584 €. La 
commune a pu bénéficier de l’appui de la Région 
à hauteur de 8 213 €, Nîmes Métropole de 7 266 
€ et l’Etat de 8 057 €. 
 
Il est fait un gros travail de recherche et de 
demandes de subventions auprès des différents 
financeurs.  
Pour certaines nous sommes en attente de 
réponses.  
Pas d'emprunt cette année ce qui maintient un 
seuil d'endettement raisonnable précisant que le 
désendettement des remboursements en cours 
se poursuit. 
 
Ce nouveau budget s’appuie sur une gestion 
rigoureuse et responsable avec un maintien des 
investissements et la nécessité de se projeter 
vers l'avenir. 

 
Anne-Marie BINTZ 

1ère adjointe 

Budget  
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Budget  
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Associations 

Bonjour à toutes et à tous, 
Le 15 Vaunageol Rugby a organisé, comme tous les ans, sa soirée en faveur de l’orphelinat de la 
Police Nationale... Cette soirée s’est déroulée en mars sur le site du MHClub à Saint-Dionisy. 
Cela a été encore une fois une très grande réussite car elle a réuni 150 personnes et une quinzaine 
d’enfants dans une ambiance sportive et conviviale. 
 
Cette soirée a permis, dès la fin de soirée, de remettre un chèque de 2 770€ pour l’orphelinat 
regroupant les bénéfices de la soirée mais également les dons et les tombolas faites en amont... 
Un grand merci à tous ceux qui nous ont aidé dans l’organisation, aux cuisiniers qui nous ont 
concocté cette fameuse paëlla, au site du MH Club qui nous a reçu, et à vous tous pour la bonne 
humeur que vous avez amenée.       
          Cyril pour le 15 Vaunageol 

Rappel concernant le prêt de matériel 

La commune met à disposition des tables et chaises pour ses habitants à titre gracieux. 
Cependant, nous relevons depuis quelques temps que le nettoyage n’est pas effectué et les 
tables reviennent abîmées avant la restitution du matériel. 

Merci de prendre soin du matériel, sinon nous serons dans l’obligation d’arrêter ce service. 

Anne-Marie BINTZ, 1ère adjointe 

Budget  
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Cette année encore, l’APE de la mégalopole de Saint-Côme-et-Maruéjols clôture son exercice avec 
la plus belle des fêtes des écoles de tout le Gard Lozère (rien que ça on est modeste). 
En plus d’être humbles on est aussi prévoyants, alors en espérant que cette fois ci la météo sera 
de notre côté, notre première manifestation sera le vide grenier le 22 septembre 2024.  
Et si vraiment l’attente pour nos retrouvailles est trop longue nous pourrons nous retrouver à 
l’assemblée générale juste après la rentrée (date à confirmer).  
Si tu n’es pas encore convaincu de nous rejoindre voici 5 bonnes raisons de faire partie de 
l’aventure l’année prochaine :  
 1. pour les enfants : nous participons à ….% aux activités  
 2. pour toi : fierté de participer à la dynamique de l’école  
 3. Pour l’école : qu’elle soit mieux équipée en matériel scolaire  
 4. Pour nous : parce qu'on est quand même vachement sympa  
 5. Pour le président (on m’a obligé à dire ça) 
 
A très vite, l’équipe de l’APE. 
            

TEMPLE, CULTURES ET FRATERNITÉ 
Actualité de l'association 

 
La Veillée du Vendredi Saint s'est déroulée dans notre 
temple avec le Pasteur Violaine Moné accompagnée du 
groupe musical « Chanteurs de psaumes ». Une soirée 
cultuelle qui s'est terminée  avec le verre de l’Amitié (photo 
ci-jointe). 
 
 
Le 12 Avril notre association a eu grand plaisir à recevoir le 
groupe « SUMAC PACHA » (Musique et chants péruviens) 
qui a enchanté le public. La soirée s'est terminée par un 
buffet sur le  parvis du temple où a régné la convivialité avec 
les musiciens qui ont continué de jouer (photo ci- jointe). 
 

Avec grand regret, la vente de fleurs a été annulée par une mauvaise météo. 
 
Notre association continue à avoir plusieurs projets soit cultuels soit culturels et remercie 
vivement toutes les personnes qui nous soutiennent. 

Le Président, Jean Louis PORTAL 

Comme depuis plusieurs années l'APE a organisé 
l'édition 2024 du Carnaval pour le plus grand 
bonheur des petits et des grands. Les habitants du 
village se sont retrouvés samedi 6 avril pour ce 
trépidant cortège emmené par Monsieur le Maire au 
volant du tracteur communal où Monsieur Carnaval 
était perché sur la remorque décorée. Une traversée 
du village remplie de bonne humeur. 
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LES AMIS DU MOULIN 
 

 

Deux superbes capitelles d'architecture très 
différentes, très isolées et complètement 
écroulées nous ont offert un gros chantier. Après 
avoir aménagé les accès et rebâti l'ensemble, un 
sentier a été marqué afin de permettre à tous d'y 
accéder : petite randonnée facile, belle et pleine 
de surprises. N'hésitez pas ! 
Nous les avons appelées la "Capitelle de Lulu" et 
la "Capitelle de Gérard" en souvenir de nos Amis 
Bernard Lubrez et Gérard Olocco. 

Pendant l'épidémie COVID, nous avions mis en place une section "solidarité, coups de main" qui 
a très bien fonctionné mais qui empiétait sur nos temps de chantier. Nous avons donc pris la 
décision que tous les vendredis, qui sont nos temps de chantiers officiels, sont réservés aux 
travaux concernant l'entretien du patrimoine de notre commune (vestiges, capitelles, sites 
remarquables, chemins de randonnée...), travaux qui sont l'objet défini dans les textes fondateurs 
de notre Association "les Amis du Moulin". Par contre notre disponibilité pour le "coup de main" 
s'organise les autres jours. 

Nous travaillons sur le site de l'enclos Weber depuis 3 mois et nous en avons encore pour un bon 
moment car il nous faut aller chercher assez loin de grosses pierres comme les linteaux, les 
transporter, les tailler...bref, un chantier à suivre ! 
Le débroussaillage du sentier remontant de Fontarame à la grande piste est achevé. 
 
Pour travailler et ou casse-croûter le vendredi, nous avons compté, depuis décembre, 216 
présences. 

Pour les Amis du Moulin 
Le Président Alain Nomballlais 
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La bibliothèque municipale de Saint-Côme-et-Maruéjols est fermée pendant les vacances 
scolaires. 

Réouverture le mardi 3 septembre de 16h à 18h. 

Les bibliothécaires vous souhaitent de belles lectures estivales. 

Cérémonies 
Mardi 19 mars, Monsieur le Maire, élus et anciens combattants se sont 
rendus au monument aux morts de Saint-Côme-et-Maruéjols où deux 
gerbes ont étés déposées à l’occasion de la journée nationale du 
souvenir et du recueillement à la mémoire des victimes civiles et 
militaires de la guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au 
Maroc. 

 

Mercredi 8 mai 2024, Monsieur le Maire accompagné des membres du 
Conseil municipal, du Conseil Municipal des Jeunes, des élèves et 
enseignants de l’école de la Condamine se sont réunis pour commémorer le 
79e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe. A 
l’issue de la cérémonie le verre de l’amitié a été servi par les membres du 
Conseil municipal. 

Spectacles 

Le "Pestacle de l'agglo : Timbrement votre" offert par Nîmes Métropole s'est 
déroulé dimanche 21 avril dans la cour de l'école.  
L'histoire : Dans un bureau de poste qui prend la poussière, deux employés 
se démènent pour redonner le goût d’écrire.  
M Ferdinand et Mlle Rose se désolent de ne plus avoir de lettres à relever, 
trier, tamponner, distribuer... 
Des colis à n’en plus finir, une relève de courrier assez sportive, des mots 
lâchés, mâchés, rabâchés...  
Un agréable moment de rigolade pour petits et grands ! 

Retour sur le spectacle de Guignol qui a eu lieu samedi 16 mars au 
foyer communal. Plus de 40 personnes, enfants et adultes sont venus 
y assister. 
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Le 17 mars dernier, Yvon nous quittait à l’âge de 74 ans. Depuis très longtemps impliqué dans la 
vie de notre commune, il avait été 1er adjoint au Maire sous les mandatures de Jean-Louis 
PORTAL de 1977 à 1995. Dans les années 1980 il reprend la présidence de l’APE « Association 
des Parents d’Elèves » où, déjà très passionné de tauromachie, il savait organiser de belles 
ferrades dans les prés de Junas, les plus anciens s’en souviennent encore… Plus tard, l’heure de 
la retraite sonnée, cet aficionado passionné, président pendant plusieurs années de notre Club 
Taurin « Biou y Toro Vaunageol » n’a pas hésité à s’impliquer dans du milieu taurin gardois. 

Amateur de musique, il crée en 2011 avec un groupe d’amis, l’association musicale « Les 
Danielito’s » qu’il présidera jusqu’en 2022. 

Nous garderons de lui ce caractère fort à la parole franche toujours prêt à se mettre au service 
des autres. 

Nous pensons très fort à ses proches. 

 

Le Conseil Municipal 

Yvon VERDIER n’est plus... 
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LAGARDE Angélina, le 25 mars 2024 

PARIS Mia, le 30 juin 2024 

 

 

  

 

DENIS John et BRUN Véronique 

Le 11 mai 2024 

DIMIER Lemalaza et HAYOT Josèphe 

Le 11 juin 2024 

GARCIA Marion et GILL Spencer 

Le 06 juillet 2024 

TRACOL Benjamin et HERBET Manon  

Le 06 juillet 2024 

 

 

 

ARJALAS Jacques, le 26 janvier 2024 

VERDIER Yvon, le 17 mars 2024 

HAYOT Alexandrine, le 15 avril 2024 

DELON Alain, le 08 juillet 2024 

ÉTAT CIVIL 

Naissances 

Mariages 

Décès 

Nous avons décidé de créer ce groupe en 
Octobre 2022 dédié à tous les St Cômois et 
Cômoises de près ou de loin.  
 
Le but est de partager de manière positive 
la vie au village : festivités, bons plans, 
recherches, publicités professionnelles, 
ventes ou dons.. sont les bienvenus mais de 
manière raisonnée.  
 
Aujourd’hui le groupe compte déjà plus de 
500 membres et nous espérons que les 
anciens et les nouveaux habitants se 
joindront à nous.  
 
Retrouvez-nous sur Facebook, le groupe 
privé de Saint Côme et Maruéjols.  

 
 

Laëtitia GUICHERD et Océane LUBREZ 



Communication 

1 Place de la mairie 
 

30870 Saint Côme et Maruéjols 
 

Tel : 04.30.06.52.80 
 

Mail : mairie@st-come-et-
maruejols.fr 

 

 

Lundi au Vendredi 

8h00 - 12h00 

 

Fermeture le Mercredi 

 

Monsieur le Maire reçoit sur rendez-vous. 

MAIRIE SAINT-CÔME-ET-MARUÉJOLS 

Accueil secrétariat 

Déchets ménagers  
Le mardi et vendredi matin 
(du 01/06/24 au 30/09/24) 

Déchets valorisables  
Le mercredi matin 

Encombrants  
Prendre rendez-vous à la 
mairie 
 

Horaires de la déchetterie 
Du lundi au dimanche : 

8h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 
 

Accès réservé aux particuliers le 
week-end (samedi et dimanche). 
Déchetterie ouverte toute l’année 

sauf 1er janvier, 1er mai 
et 25 décembre 

Pour les particuliers badge 
magnétique gratuit obligatoire 

 
MISSION LOCALE JEUNES 
(moins de 25 ans) tous les 

mardis après-midi  
Salle Marcel Aigon à Clarensac 

Viviane BONAMI : 
04.66.81.64.69 

 
ASSISTANTES SOCIALES 
Mmes COURBAUD, PAYEN 

CMS St-Geniès de Malgoirès 
04.66.02.13.60 

 
ASSISTANTES MATERNELLES 

Christel BOUCARD 
06.16.30.11.16 

Laure TOQUEBEUF 
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Coordonnées 

Retrouvez toute l’actualité de notre commune sur 
www.facebook.com/Mairie-Saint-Côme-et-Maruéjols 

www.communeactu.fr 

ou sur notre site internet 

www.st-come-et-maruejols.fr 


